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Hi,

komme gerade aus Münster von Prof. Zitzmann. Hat sich recht lange mit mir unterhalten, eine
Hodensonographie (sind nur recht leicht geschrumpft ;))durchgeführt und anschliessend gab es
eine Art Tablet-PC in die Hand mit einem recht ausführlichen Fragebogen darauf in
Sofware-Form versteht sich. Abschliessend wurde Blut abgenommen und in ca. 3 Wochen gibt es
dann den Brief mit seiner Empfehlung. 

An meiner Testosdosis (250 mg Mo. u. Do. sowie 1 mg Anastrozol Mo. Mi. Fr. So.) und dem
DHEA/Pregenenolon hatte er nichts auszusetzen, ich solle erst 'mal nichts verändern.

Er meinte, viele seiner anderen Patienten ginge es noch bedeutend schlechter als mir (geht das
tataasächlich???) Aber ich habe ja auch schon selbst interveniert, ich glaube mittlerweile echt,
dass es das Benzo ist, welches mir insgesamt am meisten bringt.

Übrigens: der junge Mann mit dem ich mich im Wartezimmer über PFS (angeblich selbst
betroffen) unterhalten habe, ist nicht zufällig hier angemeldet und vielleicht schon länger ein
"Bekannter"" von mir oder so?

Gruß
KK  
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